

commerce et les mesures d'investissement se rapportant au commerce.

Nos pays partagent un grand nombre de ces objectifs. Si nous faisons preuve d'une volonté politique suffisante, nous pourrions éliminer les derniers obstacles aux négociations et conclure un accord dont tous les pays profiteront. Toutefois, il nous faut cette volonté politique maintenant pour relancer les négociations. En assumant la présidence de la CEE, les Pays-Bas ont une occasion unique de fournir le leadership nécessaire. Je presse vos dirigeants politiques de saisir cette occasion.

L'Europe vit actuellement une période extrêmement stimulante. La mise en place du marché unique constituera un des principaux événements de l'histoire de la libéralisation du commerce. Par ailleurs, la Communauté accomplit des progrès impressionnants dans le dossier de l'union économique et monétaire, et elle négocie avec détermination la création d'une zone économique commune avec les pays de l'Association européenne de libre-échange (AELE) ainsi que de nouveaux accords commerciaux avec la Pologne, la Hongrie et la Tchécoslovaquie.

Le Canada assiste avec admiration aux initiatives de l'Europe et voit poindre une nouvelle ère de croissance et de prospérité. En tant que partenaire commercial et allié de longue date, notre pays espère continuer d'avoir part au succès des Pays-Bas.